

## COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

- » **El Grupo INCLAM crece a paso firme en Centroamérica con una nueva adjudicación en Honduras por 3,4 millones de euros**

12/11/2015

MERCADO ALTERNATIVO BURSÁTIL (MAB)

Palacio de la Bolsa  
Plaza de la Lealtad, 1  
28.014 Madrid

De conformidad con lo establecido en la circular 9/2010 del Mercado Alternativo Bursátil (en adelante, Mercado) y para su puesta a disposición del público como información relevante, el GRUPO INCLAM comunica el siguiente:

### HECHO RELEVANTE

El Grupo INCLAM se adjudicó el proyecto para la “Construcción del Sistema de Agua Potable de la Ciudad de Catacamas” en la República de Honduras. Con un importe de 3.417.000 €, este proyecto se enmarca el “Programa de Conversión de Deuda de Honduras Frente a España”, actuando el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) como entidad contratante.

Bajo la modalidad de llave en mano se llevará a cabo la construcción y puesta en servicio de una planta de potabilización con capacidad de tratamiento de 140 l/s. para el abastecimiento de la ciudad de Catacamas, en el Departamento de Olancho, Honduras.

La construcción de la citada planta beneficiará de manera directa en el corto plazo, 46,575 habitantes de esta ciudad. En el largo plazo (13 años), se estima que el número de beneficiarios directos podría ser de al menos 70,378 personas. La Alcaldía Municipal de Catacamas, entidad beneficiaria y responsable técnica del proyecto, será la encargada de la coordinación y el seguimiento de la ejecución del mismo. El proyecto también incluye la capacitación del personal de la Municipalidad para la operación y mantenimiento óptimo del sistema de agua suministrado.

Actualmente la cobertura del servicio de agua en esta ciudad, es de 68% y con la construcción del sistema de agua potable, se espera solventar el déficit existente y proporcionar un servicio con eficiencia, cumpliendo con las normas internacionales de calidad correspondientes.

Con esta nueva adjudicación el Grupo INCLAM intensifica el desarrollo estratégico de proyectos EPC dentro del sector agua y continua su senda de crecimiento reforzando su posicionamiento en el mercado centroamericano.

En Madrid, a 12 de Noviembre de 2015



Alfonso Andrés Picazo  
Presidente del GRUPO INCLAM